



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALTA

Q.F.B YENI K. CANALES HERNÁNDEZ

**ENSAYO: COMO AFECTA EL DESARROLLO ECONÓMICO EN LA
NUTRICIÓN**

SALUD PÚBLICA

PASIÓN POR EDUCAR

SEPTIMO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICION

TAPACHULA CHIAPAS A 06 DE NOVIEMBRE DEL 2020

INTRODUCCIÓN

Para determinar las formas que se ve afectada la nutrición es considerable conocer cuáles son los puntos de partidas que se toman como factores que afecta el mantener o llevar una nutrición óptima en los diversos países con relación a su economía, los factores que llevan a un nivel no favorable de la nutrición están caracterizados por el desarrollo económico del país, el cual se encarga de un proceso o camino deseable para la producción y crecimiento económico sostenido para la necesidades externar e internas del país, en diversas medidas el mantener un nivel económico requiere de contemplar herramientas que busquen sobrellevar las afectaciones que puedan surgir o bien corregirlas de este modo se puede comprender que la salud y la economía son dos pilares para mantener un desarrollo económico y mantener una salud integral.

El desarrollo económico afecta a la mayoría de los servicios de salud por la falta de recurso para mantener un nivel de atención primario, se estima que los países que muestran un bajo nivel de producción y de trabajo tienden a mantener una atención de salud poco favorable para llevar o controlar afectaciones patológicas en la población, en México el crecimiento económico se ha caracterizado por mantener un proceso opuestos en la sociedad, favoreciendo una política que busca mantener un crecimiento industrial pero con falta de estabilidad en servicio social, con relación a la nutrición la cual determina que un nivel de nutricional es parte fundamental del desarrollo económico y que ésta se puede lograr a través de una planeación correcta de alimentación en sectores que demuestran problemas alimenticios o escases de alimentos, principalmente estas desarrollan diversos programas de promoción de salud y mantención de un nivel socio económica.

DESARROLLO

El crecimiento económico mantiene una relación con el nivel de salud debido que de esta depende la accesibilidad de los servicios que son pilares de salud como la alimentación, la vivienda, educación y el ingreso de las familias. sin embargo, una elevación del nivel de desarrollo económico significaría tener mayores recursos para facilitar la atención de servicios sociales así como una mayor disponibilidad de bienes y servicios para alcanzar un estado de salud y bienestar, en los últimos años se determina que diversos países que demuestran niveles de bajos de ingresos tienen menores condiciones de salud de la población y disminución de trabajo a diferencia de los países que tienen ingresos más favorables tienden a recibir un servicios de salud optima, así como un menor nivel de salud es provocada por la falta de crecimiento económico y político, una inadecuad alimentación favorece un estado de desnutrición principalmente en lugares de escasas productiva . es por eso que el contemplar una correcta nutrición depende de un nivel de educación para conseguir un nivel económico estable y evadir las situaciones de pobreza y la falta alimentaria, en la actualidad la nutrición se ve afectada en los países de américa latina y el caribe por el aumento de servicios industriales y la excesiva producción de servicios alimentarios que han condicionado al desarrollo de programas para lograr importantes avances en la reducción de la desnutrición en los últimos años pero también se ha observado un aumento significativo de sobrepeso y la obesidad en adultos y niños. Ambas problemáticas de exceso y déficit de peso son a causa de mantener un nivel de producción económico que afecta en su mayoría a las mismas comunidades o familias que mantenían un nivel de servicio poco favorable, debido a esta situación se han implementados nuevas políticas de desarrollo y de salud para que busquen un equilibrio en los problemas nutricionales dirigidas mayormente a la reducción de tasas de mortalidad y morbilidad en diferentes países. también se demuestra que están acompañadas de un aumento del gasto público para la protección social y la salud, pero en diversos países que no se tienen un crecimiento económico favorables aumentan las afectaciones por el déficit nutricional y escasas alimentarias para cubrir los requerimientos de micronutrientes que necesita cada individuo en diferente sector geográfico, otras de las afectaciones de parte del crecimiento económico es el rápido aumento del sobrepeso y enfermedades crónicas se está convirtiendo en un problema por el mal control de parte de los servicios alimentarios en países más desarrollados los cuales tienen una alta movilidad y accesibilidad de alimentos con escasos o alto valor nutricional. En consecuencia de los aumentos económicos, las políticas nacionales de desarrollo, salud y nutrición deben buscar alternativas para responder a estos problemas, que requiere de un servicio de salud propia que conozca la amplia y detallada

información alimentaria para evitar que el impacto social y económico nutricional siga en aumento.

Muchas organizaciones sean desarrollado para determinar los factores económicos que afecta el mantener un estado de nutrición normal y buscar las causas inmediatas de la malnutrición, en las cuales se observó que la problemática es extensa en países que mantienen una insuficiente disponibilidad y acceso a alimentos nutritivo o la falta de servicios públicos y privados como es el acceso al agua limpia, servicios de salud adecuados o nivel de educación optima son las causas más incentivas en la malnutrición que vive un país las cuales se vinculan con su entorno económico, social, político, cultural y físico global que viven o perciben.

Como se mencionó anteriormente las nuevas innovaciones que maneja los sectores políticos en las economías y las sociedades están alterando las maneras con las que las personas producen, procesan, adquieren y consumen alimentos. Las cadenas empresariales han abarcado la mayoría de servicios alimentarios cambiando en muchos aspectos importantes en al aporte de nutrientes en la alimentación de las familias. estos cambios se proyectan como en los patrones de actividad y de dieta, especialmente en los países que muestran un nivel de crecimiento económico y mayor equilibrio en el mercado económico que predisponen que los países se enfrenten simultáneamente a crecientes niveles de obesidad asociada con el consumo excesivo, mientras que siguen conteniendo con los problemas de desnutrición por la baja escases en otro lugares, esta situación demuestra claramente un fallo en las tasas económicas y servicios de salud inadecuados.

Otros de los factores que afectan el crecimiento económico en la correcta nutrición de los individuos son la falta responsabilidad y escases de calidad por parte de las empresas productivas que no cumplen con la seguridad alimentaria para el correcto aporte de nutrientes necesarios para complementar una nutrición saludable. Para muchos países en desarrollo, los sistemas nacionales de los alimentos o servicios que busquen solucionar los problemas alimenticios en el mundo demuestran una estructura faltante en recursos económicos y escasa capacidad institucional para hacer cumplir las normas a las empresas alimentarias.

El crecimiento económico en los últimos años ha ofrecido varias estrategias para la reducción de la alimentación y una mal nutrición, aproximadamente entre 1990 y 2010, la economía aumentó casi un 2 % anual en el plano mundial pero se terminó por registrar importantes diferencias de ciertos países hacia a otro y entre décadas. Esto quiere decir que el ritmo de crecimiento económico de los grupos de países en desarrollo solo se refiere a lugares que ya contemplaban de una capacidad para sostener una calidad y favorezca un acceso a los alimentos adecuado tanto en cantidad como en calidad, a diferencia de la actualidad que muestra el desarrollo económico en México en el segundo Trimestre de 2020, este sector representó el 65.4% del PIB y el 62% de la fuerza laboral, seguido por el sector industrial con el 26.4% del PIB y el sector primario con el 3.9% del PIB y el 12% de la fuerza laboral. La economía mexicana ha venido creciendo a un ritmo promedio de 2.1% durante los últimos 10 años a pesar del complejo entorno global reciente. Se prevé que la economía mexicana continúe creciendo en 2020 y 2021. La estrategia de desarrollo económico del Gobierno de México permitirán fortalecer este crecimiento, la cual contempla el fortalecimiento del consumo por el efecto de los programas sociales y una mayor inclusión financiera, el impulso a la inversión privada en infraestructura y sectores estratégicos, una mayor inversión pública y el incremento de las exportaciones como resultado de la reconfiguración de las cadenas de valor globales, así lo menciono **(FAO.2010)**

CONCLUSIÓN

La malnutrición está relacionada con un nivel económico deficiente que se ve afectado por el nivel de producción y servicios sociales o económicos bajos, la generación de ingresos y en el apoyo a los medios de vida es fundamental, y su papel directo en la mejora de la nutrición merece una mayor atención política. La sostenibilidad de una finanza alimentaria y educativa favorece el llevar una correcta nutrición, ya que debemos garantizar que el desarrollo de cadenas empresarias a favorecido el de contemplar una seguridad alimentaria y una mejor accesibilidad para los alimentos, pero también ha mostrado controversias que ponen en duda si el mañana de una nueva generación será saludable o dependerá de la necesidad de un servicio médico, esto es lo que no aclara sobre si el crecimiento actual también tiene herramientas para combatir la falta de carencia nutricional en la nuevas generaciones , que a pesar de que sean generado programas y políticas de alimentación que buscan el aportar conocimiento de la importancia que es llevar hábitos saludables de acuerdo al plato del bien comer impuesto por la secretaria de salud, los indicadores de mortalidad y morbilidad siguen en aumentos por patologías a causa de una mala alimentación y deficiencia nutricional, otras de los problemas que se remarca es el papel de las mujeres en la nutrición del hogar y en el cuidado de los niños, debido que la mayoría decide trabajar para sostener un ingreso económico en las familias que a pesar de que las políticas van cambiando la cantidad de sueldo de parte del papá no responde para garantizar una alimentación con calidad de los alimentos, es por eso que las estrategias que busca la educación nutricional, deben de promover una equidad en de vida digna con alimentos producidos por la empresas que muestren un papel nutricional en la dieta de diversas familias y buscar contemplar un acceso a los servicios básicos que son la clave en la mejora de los resultados nutricionales, porque el mejorar la nutrición en la infancia y el acceso a la educación puede favorecer el desarrollo físico e intelectual de las nuevas generaciones y aprovechar ese avanzase para aumentar los niveles de ingresos cuando esa generación se conviertan en adultos con un grado de educación que los involucre en la producción de las empresas , obteniéndose beneficios tanto a nivel individual como para la sociedad en su conjunto.

BIBLIOGRAFIA: Malagón London Gustavo, 2008, La Salud Publica, Editorial Medica.

Serra Majen Luis, Nutrición Y Salud Publica, 2012, Masson Editores.

FAO, 2010, Crecimiento económico Y Malnutrición latina, <http://www.fao.org/sustainable-development-goals/overview/fao-and-post-2015/nutrition>.

